

# *Pimponistas cubanos satisfechos con preparación en Amapá, Brasil*

---



Brasilia, 1 jul (RHC) Los dos pimponistas cubanos clasificados para los Juegos Olímpicos de Río 2016, Jorge Campos y Andy Pereira, manifestaron sentirse satisfechos con la etapa de preparación realizada en el estado brasileño de Amapá y que concluirá hoy.

Campos y Pereira trabajaron durante seis horas diarias en los últimos días en el Centro de Alto Rendimiento de Tenis de Mesa de Macapá, la capital estadual, el cual catalogaron como una de las mejores instalaciones de su tipo en el mundo.

La instalación posee muy buenas condiciones; el piso es de nivel mundial y las mesas, la climatización y el ambiente responden también a las más altas expectativas. Pienso que todo está prácticamente perfecto, valoró Pereira.

El objetivo era realizar un entrenamiento bien pesado aquí para luego continuar con la preparación normal en Cuba y rendir la mejor actuación posible en la Olimpiada, dijo Campos al Diario de Amapá, según el cual los isleños cuentan con la ayuda de su coterráneo, el técnico Pavel Osamendi,

quien entrena a la selección local.

Además de cumplir sus sesiones de entrenamiento, los dos pimponistas cubanos dedicaron unas tres horas diarias a la formación de 50 niños de la ciudad interesados en la práctica de esta disciplina, surgida hacia 1870 en Inglaterra e incluida en el programa de los Juegos Olímpicos a partir de la edición de Seúl 1988.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/98757-pimponistas-cubanos-satisfechos-con-preparacion-en-amapa-brasil>



**Radio Habana Cuba**